

「3年生を送る会」をグラウンドで・・

卒業証書授与式の前に、全校生徒が集まって実施をしました。今年度は、3学年が一堂に会するのは、1学期始業式・1学期終業式・体育大会・11月朝礼と今回で5回目となります。コロナの影響でなかなか集会を持つことが出来ず、今回も感染予防の観点から、体育館での実施が出来ない状況でしたが、天気も良くグラウンドで3年生を送ることが出来ました。私自身の梶中での経験の中でも、全校集会をグラウンドで実施したのは、初めての経験でした。

1年生と2年生が、拍手で卒業生を迎え、卒業生に向けてのはなむけの言葉を伝えました。1年生は「あ・り・が・と・う」の頭文字を使った言葉で、2年生は「竹・希・燁・輝」の文字の意味を使用した言葉で卒業生に思いを伝えることができました。

3年生からはこれからの梶中学校を背負っていく在校生への励ましの言葉をいただきました。

最後に、アーチの中を3年生に通ってもらい拍手でお送りしました。

卒業証書授与式当日も、式後の花道での見送りはありますが、今回の式も参加できるのは生徒会執行部のメンバーだけです。卒業生から在校生へのバトンが実際に渡された瞬間ではなかったかと感じています。在校生の皆さんは、渡されたバトンをしっかりと受け継ぎ、素晴らしい梶中学校を作っていってほしいと思います。



入場



1年生



2年生



3年生



退場

<連絡>

昨日、市教育委員会からの「COCOO（学校保護者間連絡ツール）」導入についてのお知らせを配付いたしました。市内全校で、同じシステムを使用した連絡ツールの導入となります。現在梶中学校では、「はなまる連絡帳」を使用して保護者の皆様にメール配信を行っておりますが、「COCOO」への保護者の方々の登録が終了しましたら、「COCOO」へ移行する予定としておりますので、早めのご登録をお願いいたします。移行する時期につきましては、令和4年度途中からとはなりますが、準備が整い次第ご連絡をいたしますので、それまでは、「はなまる連絡帳」を使用してのメール連絡となりますことをご了承願います。また、新たな機能もありますので、一定の期間は、併用となりますことをご理解いただきますようお願いいたします。